



Raut Oak Fest - Riegsee rockt!

Riegsee ist zwar ein traditionelles Dorf, aber es ist auch weltoffen. Dass dies stimmt, dafür ist das Raut Oak Fest der beste Beweis. Gegründet von Christian Steidl im Jahr 2015, hat sich das Festival zu einem Magneten für Blues- und Rockliebhaber entwickelt. In diesem Jahr reisten 850 Besucher aus 13 Ländern an, um Bands aus den USA, Niederlanden, Schweden, Spanien, Schweiz, Australien, England, Frankreich und Deutschland zu lauschen. Haben etliche Einheimische das Fest und seine Besucher in den ersten Jahren noch belächelt, so pilgern sie mittlerweile selbst gerne zur alten Eiche. Und zwar nicht nur zum Sonntags-Frühschoppen, sondern für die vollen drei Tage. Das nächste Raut Oak Fest ist vom 14. bis 16. Juli 2023.

Das erste Dorffest nach Corona: schön!



Das Dorffest war sommerlich und voller Attraktionen: RSC-Vorstand Jossi Wild und sein Team ermöglichten neben einem Bambini-Fußballturnier, eine Theateraufführung des Kindergartens, ein Kunstprojekt von Johannes Volkmann und das Biertragleitern mit der Bundeswehr. Das nächste Fest steht schon an: Der RSC feiert am 1./2. Juli sein 50-jähriges Jubiläum.

Neugestaltung Friedhof Riegsee

Auf vielfachen Wunsch hat der Gemeinderat beschlossen, dem gemeindlichen Friedhof Riegsee an einigen Stellen ein neues Gesicht zu geben. In diesem Rahmen soll ein **Bestattungsbaum** gepflanzt werden, unter dem Urnen begraben werden können. Auch soll die **Wegeführung eine klarere Struktur** bekommen: Die Hauptwege werden mithilfe einer **naturnahen**, wassergebundenen Decke befestigt und zu einem **Rundweg** ausgebaut. So sind sie ganzjährig gut begehbar. Der Platz um das Kreuz wird dezent ausgeweitet und es sollen weitere Bänke aufgestellt werden, um **mehr Sitzmöglichkeiten** zu schaffen.

Wichtiges in Kürze

Café der Jubilare



Eine putzmuntere Schar Jubilare feierte im Juli gemeinsam mit Bürgermeister Georg Miller in der Seestube ihr Ehrenfest nach. Es sollen auch Jubilare dabei gewesen sein, die einst gemeinsam die Schulbank drückten, sich aber Jahrzehnte nicht mehr gesehen haben. *Nächstes Café der Jubilare am 16. Juli 2023.*

Breitbandausbau

Unsere Gemeinde steht kurz davor, ein Unternehmen mit dem Breitbandausbau zu beauftragen. Im Idealfall beginnt die Verlegung der Kabel bereits in 2023.

Einheimische Gewerbetreibende

Wer in unseren Dörfern ein Gewerbe betreibt, kann sich kostenlos auf unserer Gemeinde-Homepage eintragen lassen. Unsere Gewerbetreibenden findet ihr auf www.riegsee.de unter *Bürgerinfo / Handel & Gewerbe*.

Solarkataster

Lohnt sich auf meinem Dach eine Photovoltaik- oder Solarthermieanlage? Wer diese Fragen unkompliziert und kostenlos klären möchte, kann dies auf der Website des Landratsamts tun: <https://www.lragap.de/de/solarpotentialkataster.html>

Campingplatz wird saniert - mit Augenmaß

Derzeit entwickelt ein auf Campingplätze spezialisierter Planer ein Konzept für die Sanierung der Stellplätze. Diese sollen eine neue Infrastruktur bekommen (Strom, Wasser). Ziel der Gemeinde ist es, den Platz in den kommenden Jahren kostensparend und abschnittsweise zu sanieren, so dass während der Bauarbeiten zumindest ein Teil des Campingbetriebs weiterlaufen kann.

Selbstgeschnitzte Ratsch-Bank



Wer Kaffee trinken kann, kann auch schnitzen - oder?

In den vergangenen Jahren lockten unsere Künstler Johannes Volkmann und Nana Klaass meist die Kinder zum Schnitzen, z.B. für die Mini-Dorfbücherei, die Mitfahrbank und die Badestelle. Dieses Jahr machten sie dem Stammtisch, der sich jeden Freitagvormittag zum Kaffee im Kramer trifft, ein Angebot: Warum nicht eine Ratsch-Bank schnitzen? Das Ergebnis des ehrenamtlichen Einsatzes kann sich sehen lassen. Über den endgültigen Standplatz muss der Gemeinderat noch entscheiden.



Tansania Spendenfest

Auch in diesem Jahr luden Helene und Sepp Schmid vom Kistler-Hof samt ihren engagierten Kindern zum Spendenfest für Tansania ein. Bei herrlichem Wetter freuten sich 250 Gäste über 150 frische Kichal und 19 Kuchen. Für die musikalische Untermalung sorgten die Sunnabankl Musik, die Seeklang Musi, die Bichlbauer Madln und die Hoblflex Musi ganz ohne Gage. Insgesamt kam dabei ein Erlös von 2.500 Euro zusammen, über den sich Gabi Krämer und ihr Tansania-Hilfsprojekt sehr freuen.

Dieser Ausgabe der Dorfzeitung liegt der Veranstaltungskalender 2023 bei.

So fit sind unsere Kids



Freundschaftsturnier zum Saisonabschluss

FUSSBALL. Das tut gut: Die Riegseer Fußballkinder führen beim letzten Freundschaftsturnier des Jahres in Seehausen ihre ersten Siege ein! Das Trainerteam um Leonhard Wörner, Michi Schedlbauer und Walter Neuner ist mit der Entwicklung der Mannschaft sehr zufrieden.

Beim Turnier kamen bereits die neuen, von der Sparkasse Oberland gesponserten Trikots zum Einsatz. Und auch sonst war der Auftritt professionell, denn die Mannschaft hat jetzt Trainingsanzüge mit dem Aufdruck des Riegseer SC, die der Verein großzügig mitfinanziert. *Kinder der Jahrgänge 2015-17, die Lust auf Fußball haben, melden sich bitte bei Leonhard Wörner, Tel. 0160/90 40 85 21. Winter-Training: Donnerstags von 17.15 bis 18.30 Uhr im Haus des Gastes.*



Gutes Training für Disziplin, Ruhe und Teamgeist

TAEKWONDO.

Großmeister Hans Kaiser von der Taekwondo-Schule Bad Tölz bietet seit April 2022 sein Training im Haus des Gastes an. Die Kinder lernen durch altersgerechte Gymnastik und Kampftraining ohne Körperkontakt wichtige Fähigkeiten.

Taekwondo schult die Disziplin, Ruhe, den Teamgeist und die Selbstverteidigung. Die Riegseer Kinder machen dabei begeistert mit. Kein Wunder, winkt doch ab einem gewissen Niveau als Belohnung die Gürtelprüfung. *Bei Interesse kommen Kinder ab der 1. Klasse 2x kostenlos ab Mitte Januar 2023 zum Probetraining. Anmeldung bei Corina Krippel: 0179-9153012. Trainingszeit: Dienstags 15 bis 16 Uhr im Haus des Gastes.*